

Riohacha, La Guajira - 21 de noviembre de 2023


[INICIO](#) [LA GUAJIRA](#) [JUDICIALES](#) [CARIBE](#) [NACIÓN](#) [MUNDO](#) [OPINIÓN](#) [EDITORIAL](#) [ORÁCULOS](#) [MÁS](#)


# Pensando en Villanueva, proponer por Villanueva, hacer por Villanueva

Por: **Rodrigo Daza Cárdenas** — noviembre 21, 2023



Pocas son las veces que un municipio pobre en presupuesto municipal pero rico en talento, orgullo y gloria por los logros y triunfos de sus hijos, tiene las oportunidades para el cambio y avance social que requiere apoyados por ellos, como las que actualmente tiene Villanueva, La Guajira, y dicho sea de paso, 'el mejor vivero del mundo' y cuna del folclor más representativo del dossier cultural y musical de Colombia.

Despojado de toda actitud o modo electoral, teniendo como referente las pasadas elecciones de alcalde, es apenas tiempo suficiente para voltear la página y dejar en el haz esas diferencias conceptuales y políticas que nos han hecho tanto daño, y comenzar a escribir en el envés, unas nuevas páginas de ricos contenidos que sean orgullo para las actuales y nuevas generaciones de Villanueva.

El espíritu o argumento de la propuesta que estoy planteando en el párrafo anterior, está basada en el momento estelar que viven muchos hijos de Villanueva, ocupando cargos de mando, de liderazgo, de buena imagen, y con magnífico relacionamiento y posicionamiento en el sector público y privado, por lo que hoy son estrellas del hall de la fama y del firmamento de liderazgo colombiano y mundial, donde brillan con luz propia, y, destaco en mayúsculas, 'son grandes ejecutivos, pensadores, creativos, brillantes y talentosos en diferentes artes'. Sin duda, sé que unidos todos esos vectores de fuerza, gestión y solidaridad empujando para un solo punto y por un mismo fin, es inimaginable el bien que se le hace a Villanueva en distintas esferas.

Le puede interesar

Jóvenes talentos del Colegio Británico Internacional encendieron la Navidad en el Centro Comercial Mall Plaza

La paz es nuestra oportunidad

Primero, sería el primer y necesario gran paso que se daría para reconstruir nuestro tejido social y así mitigar y ojalá eliminar la tanta inquina generada, la tanta rabia asentada en el corazón de muchos que pareciera que hasta cicuta hemos fabricado en el cerebro por razones electorales y por diferencias de colores políticos; es la oportunidad para que se reencuentre un pueblo y su orgullo como lo es su festival, puesto que hasta los menesteres propios de la organización de Cuna de Acordeones nos han dividido y nos han hecho poner por encima de la amistad intereses mezquinos nunca antes solazados en nuestra idiosincrasia y mucho menos enmarcados ni en el sentir ni en el pensamiento villanuevero. Todas estas, y otras circunstancias, han alimentado polarizaciones y hasta rencores en nuestra comunidad.

Segundo, sería aprovechar la posición ejecutiva, la inteligencia, la brillantez en sus artes, el altruismo, el amor por el pueblo, el éxito empresarial, la experiencia gerencial y la capacidad de gestión de esos ilustres villanueveros que hoy rutilan, de manera que ellos construyan un proyecto, una propuesta, un programa o un compromiso de apoyo y presencia para lograr obras de beneficio social, de reactivación económica, de crecimiento cultural y del sentido humanitario en Villanueva.

La mecánica de mi propuesta es invitar a estos villanueveros a un gran encuentro, aquí en el pueblo, y en un gran foro, que cada uno o de manera colectiva, presenten a la señora alcaldesa electa ese proyecto o propuesta o programa que ellos quisieran en Villanueva y por lo tanto proponen gestionar, apoyar e impulsar su materialización con todas las de la ley para que sea una realidad para nuestro territorio, para nuestra comunidad y que principalmente tenga en su diseño aseguramiento de la calidad y la certeza de ser sostenible para que perdure en el tiempo, se inserte en nuestros sentimientos y pensamiento y motive a la institucionalidad y a la comunidad a preservarlo, cuidarlo y mantenerlo en franco crecimiento y fortalecimiento funcional.

Para que tengamos en cuenta: hoy el gerente general de Gases del Caribe, Ramón Dávila Martínez, es un villanuevero de cepa y nos ha demostrado su amor por nuestro pueblo; el Director de Telecaribe, Ismael Fernández Gámez, es un villanuevero que nos ha puesto en evidencia desde distintos ángulos su apoyo y ganas de servir a Villanueva; el presidente de Fedegan, José Félix Lafaurie Rivera y el secretario general de la misma entidad, Jaime Daza Almendrales, también, con hechos y generosidad, nos han mostrado su amor, dedicación y defensa de todos los intereses de Villanueva; el actual secretario General de la Cámara de Representantes de Colombia, Jaime Luis Lacouture Peñalosa, es otro villanuevero que también vive reportando beneficios para la comunidad villanuevera.

Israel Romero Ospino, Orangel 'El Pangue' Maestre, Emiliano y Alfonso "Poncho" Zuleta Díaz, Jorge Celedón Guerra, Jean Carlos Centeno, entre otros, son de lo más granado del folclor más significativo de nuestro país; el señor Jorge Juan Bendeck Olivella, un distinguido exministro que nos dejó huellas y ex alto funcionario de **Ecopetro** es un villanuevero de altísima calidad gerencial y técnica que vive también pendiente de Villanueva; el señor Álvaro de Jesús Saieh Bendeck, es un distinguido empresario que ama a Villanueva, adora la cuna de sus ancestros y nos ha dado muestras materiales de apoyo.

Los hermanos Jaime y Juan Tadeo Orozco Orozco, distinguidos villanueveros, exitosos empresarios del sector de la construcción y por cuyo altruismo hoy mejoramos la calidad de la formación profesional en nuestro pueblo.

Que sea este encuentro un espacio donde se puedan mirar diferentes formas de hacer realidad la materialización de beneficios para la comunidad villanuevera, sobre todo para los niños, adolescentes y adultos mayores, sin querer decir que se van a excluir grupos etarios del municipio.

Pueden, al reconocer fortalezas y oportunidades, asociarse con esos hermanos villanueveros y crear sinergias entre sus diferentes potencialidades y capacidades; pueden, por ejemplo, los artistas conformar una fundación en colectivo. Es decir, se pueden mirar las diferentes posibilidades para hacer convenios o donaciones al pueblo, o a través de la Alcaldía o con entes privados conformados y liderados por ellos, o por quien o quienes ellos designen, de manera que se puedan ejecutar las obras y administrar los recursos con transparencia y con éxito, bajo la dirección de cualquier ente que se logre conformar.

Toca pues, ojalá bajo el liderazgo de nuestra señora alcaldesa electa, con el apoyo integral de los demás villanueveros, hacer una realidad este encuentro y de una vez por todas, de manera formal y sin excusas, hacer equipo por Villanueva con un compromiso de palabra bajo el valor y significado que ésta tiene e impone en la etnia wayúú, o sea, ¡se cumple o se cumple!

## Más noticias



Jóvenes talentos del Colegio Británico Internacional encendieron la Navidad en el Centro Comercial Mall Plaza

NOVIEMBRE 21, 2023



La paz es nuestra oportunidad

NOVIEMBRE 21, 2023



Luis Díaz, de la humildad Guajira a la cumbre de la gloria

NOVIEMBRE 21, 2023



Villanueva mantiene su liderazgo

NOVIEMBRE 21, 2023



Qué sigue después del 29 de octubre

NOVIEMBRE 20, 2023



El fallo de la Corte Constitucional... se han equivocado o regresaré a la universidad

NOVIEMBRE 20, 2023



Calixto Ochoa le ponía música a sus amores cercanos y lejanos

NOVIEMBRE 20, 2023



Los nuevos ejecutivos deben ajustarse los cinturones

NOVIEMBRE 1, 2023

